



Beschlussauszug

aus der
8. Sitzung der Gemeindevertretung Rankwitz
vom 28.09.2020

Top 2 Einwohnerfragestunde - I. Teil

Frau Kampf-Fischer erfragt, ob den Gemeindevertretern die Unterlagen rechtzeitig zugegangen seien, schließlich handle es sich um sehr umfangreiche Planungen? Dieses wird bejaht, eine Beratung vorab wäre auch bereits im Bauausschuss erfolgt.

Frau Schäfer gibt einen Sachstand zur defekten Telefonleitung in Krienke. Wenn das Kabel von der Oberleitung in das Erdreich verlegt werden soll, ist der Gemeinde in der Zuständigkeit zwecks der Wegebaukosten. Der Glasfaserausbau ist so weit vorangeschritten, dass das keinen Sinn mehr macht.

Zum Bau des Funkturms hätte Herr Hannak zusammen mit der Tilmann GbR und Vodafone einen Vor-Ort-Termin wahrgenommen. Es muss aber noch das Gespräch mit zwei weiteren Anliegern geführt werden, ob diese einer Abstandslasteneintragung zustimmen würden.

Frau Joksch erklärt, dass man das Biotop in Krienke nicht erreichen würde. Der Bürgermeister erklärt, dass die Zuwegung vorhanden sei. Weiter erfragt sie den Sachstand zur Badestelle in Quilitz. Hier gäbe es keinen neuen Sachstand.